



9 Septiembre, 2024

Alberto Suárez se lleva la plata en maratón y Elena Congost pierde un bronce por descalificación

Alberto Suárez conquistó ayer la última medalla, la número 40, para España en los Juegos Paralímpicos de París al ganar la plata en la prueba de maratón de la clase T12 para deportistas con discapacidad visual, mientras que Elena Congost fue descalificada tras haber ganado el bronce por una irregularidad con su guía a escasos metros de la meta. España acaba su participación en la cita francesa con siete oros, dos menos que en Tokyo 2020, 11 platas y 22 bronce, en la decimosexta posición del medallero de París 2024 y con un ligero y positivo aumento respecto a hace tres años donde logró 36 metales.